



Presentación del proyecto



Presentamos una aplicación que va **dirigida al Principado de Asturias** y enfocada al uso de los **turistas**. Se trata de una aplicación móvil que hará al usuario más fácil viajar y disfrutar de Asturias mediante la integración de todas las tecnologías ya conocidas.

Según un estudio elaborado por el Instituto Nacional de Estadística (INE), en 2021 el turismo asturiano rozó las cinco millones de estancias, aumentando un 7,2% respecto al 2019, y un 41,5% en comparación con 2020. Este año, Asturias ha registrado su máximo histórico de turistas y pernoctaciones, según los datos del INE. Además, el Principado de Asturias ha subrayado en numerosas ocasiones que el turismo internacional mantiene su ritmo constante de crecimiento, lo que provoca la necesidad de facilitar y fomentarlo.

La **aplicación Asturias Turismo +** ofrece una serie de servicios que harán la experiencia del turismo en Asturias mucho más **cómoda** y **eficaz**. Su integración de todos los servicios hace que se sitúe por encima de la competencia. En primer lugar, tendremos una opción de **configuración del usuario**, donde la persona en cuestión podrá **personalizar sus viajes** de manera que las recomendaciones de la aplicación sean lo más adecuadas posible. Se podrá seleccionar la **edad**, la **procedencia**, el **tipo de viaje**, el tiempo de **estancia**...

Además, habrá una sección de **recomendaciones**, donde se podrá ver el **tiempo esperado**, el **tráfico** que hay, un **mapa** para guiarte por Asturias y más información. La aplicación sugerirá distintas actividades turísticas, como **rutas de excursión**, **obras de teatro**, **visitas a museos**, **lugares para hacer deporte** y mucho más. El turista podrá configurar su viaje con antelación, de manera que cuando llegue al destino ya tenga su recorrido por Asturias pensado y elegido. También ofreceremos un sistema integrado de **reservas en hoteles, apartamentos y demás sitios** de alojamiento. Para las personas que hagan su viaje en caravana o furgoneta, la aplicación les mostrará en el mapa las distintas opciones de aparcamientos, sitios de camping y otros sitios de interés.

Por otro lado, la aplicación tendrá un **sistema de puntos** que se traducirá en **premios** que ofreceremos a los usuarios con las distintas colaboraciones y patrocinadores. Se propondrán retos y juegos para que la experiencia turística sea agradable y divertida. También tendremos una **sección de novedades** que se actualizará cuando sucedan cosas fuera de lo ordinario en el sitio de turismo, como fiestas locales.



Asimismo, **la aplicación tendrá en cuenta la época del año**, de manera que en tiempo de verano no te propondrá actividades como ir a esquiar a Pajares, sino por ejemplo **visitar las playas de las zonas de Oriente o una ruta a la escarpada Cordillera Cantábrica**.

Para las personas muy interesadas en el turismo, la aplicación integra la opción de **contratar guías**, de manera que puedes reservar el servicio de una persona guía desde nuestra app. De esta manera, ayudaremos con el trabajo del guía y le ofreceremos una nueva plataforma en la que buscar gente interesada. Además, la aplicación ofrece su propio servicio de guía.

Cuando estés paseando por las calles asturianas o estés disfrutando de la naturaleza de la región, la aplicación conocerá tu **localización por señal GPS**, y te irá explicando lo que tienes alrededor funcionando como un guía. Los sitios de interés alrededor del usuario, los edificios históricos, las costumbres de la zona, los museos, la historia del lugar... La experiencia turística es única.

El desarrollo de la aplicación lo llevaremos a cabo nosotros y buscamos que el Principado de Asturias nos otorgue un **pago anual por prestación de servicio** para desarrollar el servicio. Pretendemos, de esta manera, **descargar presión sobre el sistema** y ofrecer un servicio innovador a la altura de nuestra región.

La aplicación móvil será **totalmente gratuita**, y no tendrá versiones premium, ya que no iría acorde con nuestro objetivo de promover el buen turismo en Asturias a todas las personas. Hemos elegido una aplicación (en vez de web) porque permite un **uso más cómodo para el usuario** al tener todo **disponible en el móvil**. La **rapidez y sencillez** que otorga una aplicación móvil frente a una web es indiscutible. Los ciudadanos en ningún momento deberán temer por la **privacidad** o el uso de sus datos. La aplicación no conocerá en ningún momento las rutinas o posición del ciudadano en concreto, pues **se genera un código por cada usuario que se modifica cíclicamente**. Este **código está encriptado** y se asemeja a la tecnología que usa Apple en Sign in with Apple. El sistema de pago en la app será seguro y simple, y nosotros no nos llevaremos comisión por los pagos porque la app se sustenta con la subvención y los anuncios.

Asturias Turismo + **potenciará el turismo en aquellos pueblos que poseen un gran patrimonio cultural pero son desconocidos**. La aplicación obtendrá datos e información de todas las ciudades y todos los pueblos de Asturias de manera que el turista no se pierda ningún detalle. De esta manera, conseguiremos enriquecer culturalmente a Asturias y mostrar sus lugares más bonitos.

Todos sabemos que Asturias es un gran sitio para descansar, hacer planes con la familia, pasar unos días de excursiones, ir a la playa, descubrir siglos de historia... Con esta aplicación queremos que **las tecnologías estén a la altura de la región y potencien el turismo en el Principado**.